

北谷町立北谷第二小学校

学校だより 第4号

令和6年7月3日(水)



北二っ子

〒904-0103

北谷町字桑江567-1

☎ 098 (936) 2511

発行者：北谷第二小学校
校長

http://www.chat-an2-echatan.jp
http://www.chat-an2-echatan.jp

学校目標：郷土に誇りを持ち 自らを切り拓く強い意志と 豊かな心を持つ子の育成

慰霊の日に向けて平和集会を行いました！

6月21日（金）に「平和集会」を実施しました。当日、1、2年生は「ひだまりの会」から絵本の読み聞かせ、3～6年生は、各学年広場にて講話がありました。講話は、株式会社さびらの狩俣氏、野添氏の2名にお越しいただき、クイズやワークショップをしながら、学習することができました。総合や道徳の時間を利用しての事前学習をすませていたため、より理解が深りました。子供たちは沖縄戦のこと、平和の尊さを次の世代へ伝えていくことを学びました。



知らなかったことも多かったのでこれからも調べてみたい。



絵を見て発表：戦争でばくだんにあって船がひっくり返っている。（対馬丸の沈没）



感想：

- ・みんなを守りたい。
- ・沖縄戦のことを知れて、戦争のつらさがわかった。
- ・人がいっぱい亡くなるという悲しさ、むなしさがなくなるようにしたい。

授業参観が行われました。

6月28日（金）授業参観日でした。入学、進級し3ヶ月がたちました。子どもの成長を感じたことと思います。子供たちはいつも以上に、真剣に授業に取り組んでいる様子でした。

また、4校時には本校スクールカウンセラーの古波津香先生から「子育ての3つの軸と食」と題し、教育相談講演会がありました。平日にもかかわらず、多くの保護者の皆様のご来校ありがとうございました。



不審者対応避難訓練

6月4日（火）校内に不審者が侵入したことを想定しての避難訓練を実施しました。訓練では、児童玄関から入ってきた来校者が、職員の指示に従わずに校舎内へ侵入したことから不審者と断定し、駆けつけた男性職員が不審者に対応しながら警察に引き渡す流れで行いました。子供たちは、緊急の校内放送の指示に従い、体育館に避難することができました。沖縄警察署の新垣氏より、講話をいただきました。「いかのおすし」の再確認をしました。また、日頃から大人（先生や保護者）の話をよく聴きましょう、とのお話がありました。ご家庭でも日頃からお子様へのご指導をよろしくお願ひします。



教育相談が行われました

5月22日（水）から6月5日（水）の間の四日間で、教育相談週間を実施しました。教育相談週間では、児童と担任が個別に向かい、困っていることや話したいことを話し合い、コミュニケーションを図ることを目的に計画されています。日頃、学級担任は一人一人の子供とお話しする時間が十分に取れない中ですが、教育相談の日は少し時間をとって子供たちに向かうことができました。一人一人の子供たちは、お勉強のことや宿題のこと、お友達のことやお家のことなど、いろいろなことをお話しすることができました。



民生委員・児童委員の紹介です

6月13日（木）朝の集会で「民生委員・児童委員」の皆さんのが来校され自己紹介をしていただきました。地域のみんなの困りごとや心配ごとを聴いて助けていただく方々です。上勢頭、桑江、栄口の3区から12名の皆さんと顔合わせをしました。

普段から、交通安全のための見守り、あいさつ運動をしてくださっています。今年度もよろしくお願ひいたします。

